
Ata do 2º Evento Setorial do Plano de Elaboração de Saneamento Básico 

do Município de São Francisco do Guaporé-RO. 

 

Aos cinco do mês de Março de 2015, às 9:00 horas, no centro 

comunitário Marinha Raupp, realizou-se a segunda  reunião setorial no Distrito 

de Santo Antônio do Guaporé, com a equipe formada por membros dos 

comitês responsáveis pela elaboração do Plano de Saneamento Básico do 

Município de São Francisco Guaporé, sendo o Senhor Leandro Eudes 

engenheiro civil, membro do comitê de execução, o senhor Jorge Honorato 

coordenador do comitê de coordenação, a senhora Silvia de Azevedo Lima 

coordenado do comitê de execução.  

O Senhor Leandro inicia a reunião com os moradores do Distrito 

explicando que o intuito de orientação a respeito de Saneamento Básico, que a 

reunião é para passar o resultado da reunião anterior que a reunião atual é 

seguimento da programação e que é muito importante à participação da 

comunidade, fala do primeiro sistema agua tratada que será implantado poços 

profundos  com rede de distribuição ate as moradias da comunidade, com 

relação ao sistema de lixo a gestora   Municipal  será orientada a buscar 

recursos para implantar lixeiras comunitárias podendo assim em conversa com 

a comunidade juntos encontrar caminhos para solucionar problemas referente 

ao lixo domestico. 

O terceiro tema é o Sistema de Drenagem, tal sistema não haverá 

necessidade de implantação no Distrito, pois as aguas das chuvas já fazem 

seu curso natural indo ate o leito do rio levada pelo relevo do local. Tratando do 

ultimo tema Leandro fala do Sistema de Esgoto Sanitário, em Santo Antônio 

permanecera o sistema fossa sumidouro uma vez que foram construídos os 

módulos sanitários recentemente por tal razão não será necessários substituir 

o sistema. 

Leandro fala do empenho da prefeita em proporcionar condições dignas 

de melhorias para a população de São Francisco e seus Distritos. 

Assim encerra a reunião, agradecendo a presença de todos.  


